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E V E N TO

Ezio Greggio in città
per il libro “N. 1 ”

SELLA LAB Il nuovo appuntamento è in programma mercoledì 15 febbraio alle ore 18

Tavola rotonda sull’intelligenza artificiale
BIELLA (ces)Sabato mattina nell'Audi-
torium Lanificio Maurizio Sella, i sin-
daci di Biella Claudio Corradino e di
Co ssato Enrico Moggio, hanno in-
c o nt rato Ezio Greggio, nell’occasio -
ne in cui il noto comico cossatese
presentava il suo libro “N° 1”. Al
primo cittadino biellese Greggio ha
consegnato un “Tap i ro”.

«Una vita di avventure, incontri,
scherzi e risate. La vita di Ezio Greg-
gio è stata proprio così e questa
mattina - ha commentato il primo
cittadino - in occasione della pre-
sentazione del suo libro "N° 1" av-
venuta all'Auditorium Lanificio
Maurizio Sella, ho avuto l'occasione
di incontrarlo di nuovo. Da anni mi
onora della sua amicizia: un cos-
satese doc, conosciuto in tutto il
mondo. Mi ha regalato il “Tap i ro”
originale: quello che Valerio Staffelli
consegna ai Vip».

BIELLA (ces)Una tavola rotonda
con esperti del settore per co-
noscere i progressi e le pro-
spettive future dell'intelligenza
artificiale, l’etica di queste tec-
nologie innovative e le sue ap-
plicazioni anche per imprese e
imprenditori. Saranno questi i
temi che verranno affrontati a
Biella mercoledì 15 febbraio dal-
le ore 18 durante il nuovo ap-
puntamento organizzato da Sel-
lalab presso la Sala Mostre del
Lanificio Maurizio Sella in via
Corradino Sella 10.

Il 2022 per il comparto del-
l'intelligenza artificiale è stato
un anno record e in Italia il
mercato ha raggiunto il valore di
500 milioni di euro, con una
crescita del 32%. A evidenziarlo
sono i dati della ricerca del-
l'Osservatorio Artificial Intelli-
gence della School of Mana-
gement del Politecnico di Mi-
lano, secondo cui la quota più
significativa del mercato dell'in-
telligenza artificiale del nostro
Paese (34%) è legata a soluzioni
per analizzare informazioni dai
dati soprattutto per previsioni in
ambiti di pianificazione azien-
dale e gestione degli investi-
m e nt i .

L’iniziativa, che rientra nel ci-
clo di incontri organizzati da
Sellalab sui temi del digitale e
dei benefici sullo sviluppo eco-
nomico del territorio, prevede
una tavola rotonda con esperti

del mondo dell’intelligenza ar-
tificiale che forniranno una pa-
noramica generale del settore,
raccontandone i recenti progres-
si e spiegando i concetti chiave. I
relatori dibatteranno anche sul-
l'utilizzo dell’IA, esplorandone
potenzialità e limitazioni, e sul-
l'etica di questa nuova frontiera,
analizzando questioni quali la
privacy, l'inclusione e la respon-
sab i l i t à .

La serata si concentrerà, inol-
tre, sulle applicazioni dell'intel-
ligenza artificiale per le imprese,
scoprendo come questa tecno-

logia può aiutare a migliorare i
loro processi, aumentare l'ef-
ficienza e competere in un mer-
cato globale sempre in evolu-
zione. Spazio, infine, anche alle
tendenze future dell'IA e le pro-
spettive per il settore e di come
gli individui e le organizzazioni
possono prepararsi a nuovi sce-
nar i.

Relatori saranno Davide Del-
larole (responsabile program-
mazione e sviluppo territoriale
IUSE – Istituto Universitario di
Studi Europei; Federico Remiti –
CEO di SameAI e appassionato

di AI come abilitatore cognitivo
per organizzazioni complesse),
Diego Banchero (Cognitive Te-
chnologies e Project Manage-
ment AceX S.r.l. & SameAI), Fe-
derico Angaramo (Senior Data
Scientist) e Stefano Priola (CTO
di Centrico).

L’evento è gratuito e aperto a
tutti. Per partecipare è neces-
sario iscriversi tramite il sito
www.sellalab.com nella sezione
“Eve nt i”, dove è possibile anche
consultare il calendario aggior-
nato dei prossimi appuntamen-
ti.

BIELLA (ces)Per ottenere l’o rga n i z-
zazione dell’adunata nazionale de-
gli alpini sono necessari due pas-
saggi fondamentali: il primo è ri-
cevere il via libera da parte del
Raggruppamento di riferimento, il
secondo il parere favorevole finale
del consiglio nazionale. Ebbene, il
primo dei due decisivi appunta-
menti è in programma già il pros-
simo 18 febbraio. Stiamo parlando
ovviamente della (ri)candidatura
della sezione di Biella a ospitare
l’adunata del 2025.

Rispetto al recente passato, il
primo passaggio si svolgerà in
Francia, precisamente a Soupir, un
centinaio di chilometri a nord di
Parigi, nel dipartimento dell’A isne.
Questo perchè il Primo Raggrup-
pamento degli Alpini, oltre a Pie-
monte, Liguria e Valle d’Aosta com-
prende anche la confinante na-
zione transalpina.

La scelta dell’Aisne non è cau-
sale. La regione infatti ha un pas-
sato indissolubilmente legato alla
Grande Guerra, in particolare lo
Chemin des Dames, obiettivo di
quella che nell’aprile 1917 avrebbe

dovuto essere l’offensiva francese
della Vittoria. Condotto dal co-
mandante in capo Robert Georges
Nivelle, l’attacco si rivelò invece il
p i ù  g r a n d e  d i s a s t ro s u b i t o

da l l’esercito. A fronte di perdite
previste di circa 10mila uomini, i
francesi ne contarono circa 270mi-
la. Provato dall’immane disastro
circa un terzo dell’esercito si am-

mutinò portando la Francia a un
passo dal collasso e dalla sconfitta
totale. Oggi il campo di battaglia
d e l l’Aisne è costellato da centinaia
e centinaia di musei, monumenti e

cimiteri militari - tra cui quello di
Soupir, dove riposano più di 500
soldati italiani - che ogni anno
sono meta di continui pellegri-
naggi. Dunque, la scelta della terra
d’Oltrealpe è un omaggio alle pen-
ne nere che là vi risiedono.

Ovviamente non vi è alcuna can-
didatura francese, che sarà invece
espressione di una delle tre regioni
che compongono il Primo Rag-
gruppamento. Visto quanto acca-
duto con l’adunata nazionale del
2024 non si possono fare previsioni
di sorta ma come detto l’ap pu n-
tamento è molto importante per-
chè la città prescelta sarà quella
che si presenterà al consiglio na-
zionale di ottobre che dovrà pren-
dere la decisione finale.

Visto che per due anni con-
secutivi l’assegnazione dell’a d u na-
ta nazionale è andata al Terzo
Raggruppamento, dalla scelta del
2025 dovrebbe essere escluso il
Nord-Est, ovvero le regioni (Ve-
neto, Trentino, Friuli) con il mag-
gior numero di iscritti alle sezioni
A na.

re d . p r.

ANA Nella località transalpina di Soupir è convocato il Raggruppamento che dovrà decidere su “Biella 2025”

Adunata nazionale alpini, si riparte dalla Francia
Il 18 febbraio il primo voto sulla nuova candidatura

SALE & PEPE

Speriamo che la ruota giri anche per noi
DALLA PRIMA

Una sorta di condanna sto-
rica per Biella che chiede an-
cora oggi, siamo nel 2023, di
poter essere invitata a sedersi
ai tavoli che contano con le
altre province nonostante un
ritardo (parlando di treni) plu-
ridecennale. Nei mesi scorsi,
proprio da queste colonne e
non senza una certa ironia,
parlavamo del Brianco e della
fermata intermedia del freccia
Rossa a Novara o Vercelli, sul-

l'asse strategico Milano Tori-
no. Siamo ormai tutti d'ac-
cordo sul fatto che c'è un gap
di idee e classe politica quasi
incolmabile di Biella nei con-
fronti di altre province pie-
montesi, che seppur nella crisi
che ci coinvolge tutti, hanno
saputo reagire, andare avanti
per far sentire la propria voce
alla ricerca dei nuovi finan-
ziamenti in ottica PNRR. A
Biella siamo diversi, eviden-
temente, anche sott'acqua
preferiamo "annaspare da so-

li" piuttosto che chiedere aiuto
e... aiuti soprattutto!! I fatti
"narrati" dal consigliere regio-
nale Mosca sul ruolo di Biella
in questa importante partita
della fermata ferroviaria in-
termedia lo dimostrano una
volta di più: noi avremmo bi-
sogno come l'aria di contare
politicamente un po' di più, di
farci sentire su questo tema
strategico anche solo per in-
vertire la tendenza del calo
demografico ormai in atto, in
un' ottica di maggiore svilup-

po per la realtà di Città Studi e
per il tema giovani che se ne
vanno. E allora visto che il
ministro dei trasporti Salvini è
stato ospite in città più volte
per chiedere voti per il sindaco
leghista, perché ora proprio
Corradino non rimette di nuo-
vo mano al cellulare per chia-
marlo? Chissà mai che dopo
l'annuncio del prossimo ponte
sullo Stretto non possa arri-
vare l’ok per la fermata in-
termedia del Brianco… In fin
dei conti anche a Biella, ogni

volta che ci dobbiamo spo-
stare, dobbiamo idealmente
superare uno “St re tto” di stra-
de, infrastrutture, trasporti del
tutto simili ad una traversata
con mare agitato.... Fantasie?
Può essere, ma se non chiedi
mai, stai pur certo che non
otterrai mai nulla e ai tavoli
che contano non ti siederai...
C'è un però... La' dove non c'è
mai riuscita la politica nazio-
nale, a portare in città qual-
cosa di concreto, potrebbe riu-
scirci ora l'autonomia - di cui
si torna a parlare oggi con la
proposta, un po' controversa
per la verità, Calderoli. Sì sa la
ruota (panoramica) prima o
poi gira per tutti, ora che è
pure fisicamente in città po-
trebbe essere la volta buona...

Luigi Apicella

Parchi, previste
15 assunzioni

BIELLA (ces)È stato approvato all'una-
nimità il piano del fabbisogno di per-
sonale per il prossimo triennio delle
aree protette del Ticino e del lago

Maggiore. Sono 15 le assunzioni pre-
viste che comprendono esecutore tec-
nico, istruttori tecnici e amministrativo,
ma anche addetto alla promozione e

comunicazione, una figura per il settore
socioculturale, quattro guardiaparco
un funzionario faunista ed un agro-
n o m o.

v

prova


